



Reit im Winkl: Skisportler Franz Hauser verstorben

Beitrag

Der Wintersportverein Reit im Winkl trauert um sein Ehrenmitglied Franz Hauser, der jetzt im Alter von 81 Jahren verstorben ist. Er hatte sich große Verdienste um den Verein durch seine sportlichen Erfolge und als langjähriger Streckenchef bei Weltcuprennen erworben.

Bereits von seiner Jugend an verbrachte der ehemalige Zollbeamte einen großen Teil seiner Zeit auf Sprung- und Langlaufskiern. Zwei Mal wurde er Bayerischer Jugendmeister in der Nordischen Kombination und einmal auch im Speziallanglauf. Dazu kam ein zweiter Platz im Spezialspringen. 1958 war er auch noch Deutscher Jugendmeister in der Nordischen Kombination. 1961 gewann er das große internationale Nachtskispringen in Altastenberg im Sauerland.

Seine Erfolgsserie setzte er dann nach der Juniorenzeit fort. So wurde er 1962 Vierter bei der Deutschen Meisterschaft in der Nordischen Kombination. Sechs Jahre gehörte er in dieser Disziplin der deutschen Nationalmannschaft an. Beim Cup Berauer mit Teilnehmern aus acht Alpenländern wurde er 1966 mit der Mannschaft des Deutschen Skiverbands Dritter in der Nordischen Kombination. Auch ein Bayerischer Meistertitel mit der Vereins-Langlaufstaffel des WSV Reit im Winkl und drei Chiemgaumeistertitel in der Nordischen Kombination gehören zu seiner Erfolgsbilanz. Nach seiner aktiven Zeit erwarb er sich mehr als 25 Jahre lang als Streckenchef des Wintersportvereins Reit im Winkl mit zahlreichen Weltcuprennen im Langlauf und in der Nordischen Kombination große Verdienste. Unter anderem dafür wurde er im Jahr 2012 mit der Ehrenmitgliedschaft dieses Traditionsvereins ausgezeichnet und erhielt 2016 das Ehrenabzeichen in Gold mit Brillanten.

Die Trauerfeier für Franz Hauser mit anschließender Beisetzung findet am Montag, 7. August um 14 Uhr in Inzell Niederachen statt, wo der Verstorbene zuletzt gelebt hatte.

Bericht und Archiv-Bilder: Sepp Hauser

- Franz Hauser an seinem 75. Geburtstag mit den von ihm in seiner aktiven Zeit errungenen Pokalen.
- Franz Hauser (Mitte) bei der Verleihung der Ehrenmitgliedschaft bei der Jahreshauptversammlung 2012 des WSV Reit im Winkl zusammen mit dem damaligen

Vereinsvorsitzenden Stefan Obinger (links) und dem ebenfalls Geehrten Heinrich Hauser.
OLYMPUS DIGITAL CAMERA





Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Inzell
4. München-Oberbayern
5. Nachruf
6. Reit im Winkl
7. Skisport